
Pièces 4 Pièces

Superficie 129 m²

Référence 83802925

Prix 4 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes | Croisette, au sein d'une des plus prestigieuses résidence de la Croisette,

magnifique appartement  type 4 pièces entièrement  rénové,  en étage élevé,  d'une

superficie  de  129m2  avec  terrasse  exposée  Sud  et  bénéficiant  d'une  vue  mer

panoramique.L'appartement  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité  se  compose

d'un  salon  avec  cuisine  ouverte  lumineux,  de  3  chambres  ensuite  dont  une  de

maître.1 parking en sous sol et une cave complètent ce bien exceptionnel,

Cannes,  on  the  Croisette,  in  one  of  the  most  prestigious  residences  on  the

Croisette, magnificent 3 Bedroom apartment, fully renovated, on a high floor, with

an  area  of  ??129m2  with  a  south-facing  terrace  and  enjoying  a  panoramic  sea

view.The apartment renovated with quality materials consists of a living room with

bright  open  kitchen,  3  ensuite  bedrooms  including  a  master  bedroom.1

underground parking space and a cellar complete this exceptional property,

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES 

28 boulevard Carnot  - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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